

Expo : les visages de la poésie à la médiathèque

L'exposition « Onirique et Univers d'artistes », photographies de Mélanie André, a été inaugurée voilà quelques jours à la médiathèque dans la programmation des Visages de la Poésie, dans le cadre du Printemps des poètes, en présence de la photographe, du maire Jean-Pierre Giran, de François Carrassan, élu à la culture, de Ludovic Jamelin, enseignant lettres histoire au lycée du Golf Hôtel ainsi que de nombreux artistes et visiteurs.

La série « Onirique », est une recherche autour des reflets et de leurs différentes lumières se révélant et se croisant selon les matières, où le regard de la photographe cherche à recomposer la réalité, la rêver, désirer d'autres angles. Cette série de photographies a rencontré la poésie de Marcel Migozzi à travers la réalisation en 2017 du livre



La photographe Mélanie André est fort bien reçue lors de l'inauguration de l'exposition dans le cadre des Visages de la Poésie.
(Photo A. B.)

d'artiste *Visions fertiles* dont quelques extraits sont exposés.

Un concours de sculptures poétiques

« Univers d'artistes » témoigne de l'attraction de Mélanie André pour le monde de la création qui l'a toujours émerveillée et lui a donné l'occasion de rencontres inspirantes. Sont expo-

sées, trois photographies de l'univers de chacun d'une douzaine d'artistes dans leurs ateliers, dont l'écrivain Michel Butor, les peintres Serge Plagnol et Henri Baviera, les plasticiens Chantal et André Villers, le poète Marcel Migozzi entre autres. Plusieurs livres d'artistes sont également présentés.

En parallèle, à l'espace jeu-

nesse au premier étage, sont exposées les réalisations d'élèves du secondaire du bassin hyérois, ayant participé à la 3^e édition du concours de sculptures poétiques dont le thème cette année est « Bleu ? ».

Ce concours à l'initiative de Ludovic Jamelin, enseignant au lycée du Golf Hôtel, participe au partenariat entre la médiathèque et l'Éducation nationale et s'insère dans la programmation Les Visages de la poésie. Sont également présentées deux réalisations du concours de l'année dernière sur le thème « Demain » qui n'avait pas pu avoir lieu.

Le public est convié à venir voter pour sa sculpture préférée.

A. B.

Jusqu'au 2 avril du mardi au vendredi de 14 h à 18 h, samedi de 10 h à 13 h.

Rens. : 04.94.00.11.30.